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Soutien à la filière du chauffage au bois
Question écrite n° 5307

Texte de la question

Mme Émilie Bonnivard interroge M. le ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et
numérique sur le soutien à la filière du chauffage au bois. Après une baisse de 50 % des aides de l'État en
direction des installations de poêles et chaudières bois, sans distinction de performance, Mme la députée
souhaiterait que M. le ministre lui indique ses intentions sur le sujet. Les ménages à revenus modestes, qui
dépendent davantage de ces aides pour améliorer la performance énergétique de leur logement, risquent d'être
les plus touchés. Par ailleurs, les professionnels de la filière sont inquiets et estiment que les aides doivent
baisser pour tous les types d'énergie ; il ne s'agit pas de favoriser certaines énergies au détriment d'autres (le
granulé bois est performant tant au niveau économique qu'environnemental). Elle souhaiterait qu'il lui indique
ses objectifs pour soutenir la filière du chauffage au bois et les particuliers souhaitant avoir recours à ce type
d'installation bois.
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